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Assemblée Générale du Football Club Villersexel-Esprels-Courchaton 
Le dimanche 25 juillet a eu lieu au stade son assemblée générale en présence de 
Rémy RICCI le président du club, de Mme le Maire Barbara BOCKSTALL et de Mr 
RICHARD maire d’Esprels. Le président a rappelé que c’est la première fois que 
l’équipe n’a joué aucun match de l’année. Suite à cette circonstance spéciale, la  
situation financière est délicate. En revanche, l’effectif se porte bien avec l’arrivée 
des jeunes d’Athesans et de Magny-Vernois. Une entente serait envisagée avec 
Rougemont. La mairie de Villersexel maintient une subvention de 2000 € et         
apportera également des améliorations dans les vestiaires. Un terrain multisports 
pourrait être créé à la place des anciens terrains de tennis, ce projet va être étudié. 
La mairie d’Esprels renouvelle sa subvention de 600 € et l’entretien du stade      
d’Esprels pour environ 2000 € par an. Un changement est intervenu au bureau : 
Maude CUENIN, trésorière, quitte sa fonction et sera remplacée par 2 personnes, 
Abygail VASCONSCELOS et Nina DROUHIN. Cette dernière, ostéopathe, propose 
de reverser au club de foot 5 € sur chacune de ses séances. Laurence GASPARD continue d’assurer le secrétariat et Mr RICCI 
reste le président. 

Concours de chevaux de trait comtois 

C’est sous la pluie que s’est tenu le 

concours modèles et allures des chevaux 

de trait comtois, au chemin noir le samedi 

24 juillet. C’est Idoline des Perrières qui a 

remporté le concours en catégorie femelle 

3 ans suitées. Elle appartient au GAEC 

Patrice BRIE, de Melecey. Malgré la pluie, 

la manifestation a eu un franc succès,   

toujours bien agréable à regarder. 

Passation de commandement à la 
1ére compagnie du 35e RI de Belfort 
Mercredi 16 juin, notre cité comtoise 
de caractère accueillait 150 militaires 
du 35éme RI de Belfort. Il s’agissait 
d’une passation de commandement de 
la 1ére compagnie. Ce régiment a 
combattu à Villersexel pendant la 
guerre de 1870-1871 et fut invaincu à 
l’issue de ce conflit. Cette unité est liée 

à la commune par une charte de    
partenariat depuis 2014. 
Comme lors de chaque cérémonie, il y 
a eu des remises de médailles à des 
militaires qui ont participé à des     
missions de défense, en particulier 
lors des attaques terroristes de Paris. 
Très belle cérémonie, empreinte d’une 

grande solennité, à laquelle ont      

assisté les élus du bourg, la classe 

défense du Collège Louis Pergaud et 

les habitants de Villersexel. 

Miss Haute-Saône 
Le conseil municipal a reçu Appoline 
SINGER, élue Miss Haute-Saône 
2021. C’est un honneur d’avoir dans 
sa ville une jeune femme aussi    
sympathique que jolie et c’est la  
première fois que Villersexel a une 
Miss. Elle participe en toute         
simplicité à la vie de notre cité    
comtoise en tant que sapeur-pompier 
bénévole. Titulaire d’un bac +3 de 
gestionnaire d’unité commerciale 
spécialisée, elle poursuit un cursus 
en alternance dans une boutique de vins et spiritueux. 
Mme le Maire et les élus tenaient à la féliciter et à la remercier de mettre à l’honneur 

d’une façon aussi agréable notre bourg. 

Opération « Nettoyons la nature » 
Vendredi 24 septembre, les élèves du 
collège et du primaire ont participé à 
l’opération « nettoyons la nature ». 
Cette opération nationale est parrainée 
par les centres E.LECLERC. Les    
élèves étaient accompagnés de leurs 
professeurs respectifs, de parents  
d’élèves, des membres du club ‘’Amitié 
Rencontres’’, de quelques élus et du 
comité des fêtes. Cette année, 68,7 kg 
de déchets ont été récolté ; par rapport 
à l’année précédente, le poids a     
fortement diminué. Comme d’habitude, 
une petite collation était offerte à tous les participants. Le président du comité des fêtes 
remercie chaleureusement tous les participants et les fidèles bénévoles. 

11 novembre 
10h : messe à Villersexel à l'église St Nicolas. 
10h45 : rassemblement place de la mairie et départ du défilé en direction du           
monument aux morts pour la cérémonie avec la participation de la batterie     
fanfare et des sapeurs pompiers, des élèves de l'école primaire et du collège. 
A l'issue de cette cérémonie, un vin d'honneur sera offert par la municipalité à la 
salle des fêtes. 

Le mot de la Municipalité 

1 place de l’Hôtel de Ville -  70110 VILLERSEXEL  
Tél : 03.84.20.54.49 - Fax : 03.84.20.57.34 

mairie@mairie-villersexel.com   

Numéro 05 - 1er octobre 2021 

M A I R I E  D E  V I L L E R S E X E L  

Bulletin  municipal 

Permanence de week-end des adjoints 

 Gérard CHAPUIS : 03 et 31 octobre / 28 novembre / 25 et 28 décembre 

 Jacqueline COQUARD : 12 septembre / 10 octobre / 07 novembre / 05 décembre / 01 et 02 
janvier 2022 

 Stéphane THILY : 19 septembre / 17 octobre / 14 novembre / 12 décembre 

 Nelly MOUGENOT : 05 et 26 septembre / 24 octobre / 21 novembre / 19 décembre 

Permanence hebdomadaire des adjoints avec les usagers (sur rendez-vous) 

 Gérard CHAPUIS : les mardis et vendredis de 10h à 12h 

 Jacqueline COQUARD : les mardis et vendredis de 10h à 12h 

 Stéphane THILY : le jeudi de 15h à 17h 

 Nelly MOUGENOT : les lundis et jeudis de 10h à 12h  

 

Après la période de calme estival, la rentrée scolaire est venue sonner le 
retour de l’animation au cœur de notre bourg. Les arrivées et sorties     
d’élèves marquent le tempo de notre quotidien. 
 

Les contraintes liées à la circulation des bus et voitures ne sont rien    
comparé à la vie apportée par toute cette jeunesse qui fréquente nos   
établissements scolaires. Il suffit de se rappeler l’ambiance de « période 
de confinement » pour apprécier le retour à la vie en  société. 
 

Les clubs sportifs ont repris entraînements et rencontres. 
 

Les associations retrouvent leurs adhérents pour le plus grand plaisir de 
ceux-ci. 
 

Il est rassurant de constater que les activités qui animent la vie de la   
commune reprennent leur rythme. Le succès de la campagne de          
vaccination, assortie du passe-sanitaire, ont permis l’accueil du public sur 
plusieurs manifestations sans conséquence néfaste pour la santé des  
participants. 
 

Comme les jeux olympiques nous l’ont démontré, en France, nous      
sommes les meilleurs dans les sports d’équipe, alors pour le bien de tous 
« jouons collectif » ! 
 

Bonne reprise à tous et pleine réussite à nos élèves ! 

Visite du Sous-Préfet 
 
La commune de Villersexel a reçu le mercredi 18 
août la visite d’Arnaud QUINIOU, sous-préfet à 
Lure. 
 

Après quelques renseignements sur la vie du 
bourg, Mme le Maire Barbara BOCKSTALL,      
accompagnée de ses adjoints et adjointes, l’ont 
guidé dans la visite du bourg, avec son patrimoine 
et le camping, avec la base nautique, qui sont     
devenus l’image touristique de Villersexel. 
 

Puis la visite du stade municipal, où des travaux 
d’amélioration sont à envisager, dont les vestiaires 
qui ont subi les outrages du temps. 
 

Le sous-préfet a reçu en cadeau deux livres  

consacrés à l’histoire de notre bourg, dont la     

bataille de 1871.                 Nelly MOUGENOT
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Commission réseaux, voirie, bâtiments, environnement                                                                 Gérard CHAPUIS  
 

Jardin du Presbytère 

Les travaux d’installation des jeux pour les enfants ont pris du retard. Ceux-ci étaient prévus début août 2021. Nous sommes en 

attente de la livraison du matériel. Le montant s’élève à 14 059.20 €  TTC. 

Projet d’achat d’un ancien commerce, Place de la Fontaine. La municipalité se porte acquéreur de ce local fermé depuis de très 

nombreuses années. Un accord a été conclu avec la représentante de la succession pour un montant de 7 500 €. Le dossier est 

en cours de constitution auprès de Maître Tournier à Villersexel. 

Terrain multisports 

Le projet d’une structure multisports est envisagé sur les anciens terrains de 

tennis situés derrière le stade. Une étude est en cours. 

Orgue 

La restauration de l’orgue de l’église est achevée. Les travaux ont été confiés 

au facteur d’orgues Denis LONDE, originaire du JURA. Ils ont été réalisés de 

2019 à 2021. Leur réception a eu lieu le 15 juin 2021. Le montant total s’est 

élevé à 24 100 € HT. Une subvention a été accordée pour la somme de        

11 230 € HT, soit 47%. Reste à charge pour la commune de 12 770 € HT. 

Commission affaires sociales et animations 

CCAS 

Le repas des cheveux blancs aura lieu cette année le dimanche 12 décembre au foyer culturel pour toutes les personnes à partir 

de 70 ans inscrites sur les listes électorales.  

Villes et villages fleuris 
Mercredi 30 juin, nous avons reçu le jury départemental, Camille PIACENTINI, animatrice du label « villes et villages fleuris »,  
accompagnée de Sébastien GUILLAUME, professionnel en horticulture et conseiller au niveau des communes. Avec Véronique 
EVERNE, agent technique responsable du fleurissement, nous avons procédé à la visite du bourg. 
Pour les maisons fleuries inscrites à la mairie, les dossiers ont été envoyés via internet. 

Feux d’artifice : Les feux d’artifice ont été annulés. Rendez-vous l’année prochaine au stade de foot. 

Concerts : Tous les vendredis de l’été, le café du centre a proposé des animations, et l’association « Rock au Château », en   
partenariat avec la mairie et le département, a proposé des concerts de grande qualité. Le public a boudé ces quatre soirées. Le 
dernier concert a eu lieu le 12 septembre, jour du Slow’Up. 

Repas de la municipalité : Nous souhaitions reprendre la tradition du repas dansant de la municipalité au profit des associations 
le samedi 13 novembre. Après réflexion, nous préférons rester prudents et l’annuler encore cette année.  

Opération brioches : L’opération brioches de l’ADAPEI aura lieu cette année du jeudi 14 au samedi 16 octobre. En collaboration 
avec les membres du CCAS, les brioches seront vendues dans la hall d’Intermarché. Cette vente contribue à financer de      
nombreuses actions de proximité pour améliorer leur vie quotidienne. Les brioches seront fournies par la boulangerie Popihn de 
Villersexel. Merci pour eux.                                                                                                                           Nelly MOUGENOT 

Commission finances et éducation                                                                                            
  

Cartes avantages jeunes 2021-2022 
Une cérémonie a eu lieu le samedi 4 septembre à la mairie pour la remise des cartes 
avantages jeunes. Le conseil municipal a décidé de l’offrir aux résidents villersexellois 
âgés de 13 à 21 ans. 
 

Sur 96 bénéficiaires prévenus individuellement, 43 jeunes ont répondu favorablement. 
Cette carte permet de nombreux avantages pour l’accès aux loisirs, à la culture, aux 
sports, ce qui n’est pas négligeable, sans oublier de rester connectés car il y a de bons 
plans toute l’année à découvrir sur internet !  

Mme le Maire, Barbara BOCKSTALL, accompagnée des membres du conseil          

municipal, a invité les bénéficiaires et leurs parents à cette cérémonie bien              

sympathique.                                                                       Jacqueline COQUARD 

Elaboration du bulletin avec la collaboration de Céline ADAM 

Commission environnement et bâtiments                                                                                           Stéphane THILY 
 

Bois et Forêt 
L’inscription de la vente de bois, à faire ou à livrer, est ouverte au secrétariat jusqu’au 31 octobre 2021. Passé ce délai, aucune 
inscription ne sera prise en compte. Une réunion d’information sera programmée en novembre afin de vous communiquer les 
modalités. Les nouveaux lots 2021/2022 ne seront attribués que lorsque l’ancien lot 2020/2021 sera terminé.  

Entretien des arbres 

Restez VIGILANTS sur vos propriétés, vis-à-vis des arbres et/ou résineux pouvant être malades, risquant de chuter et pouvant 

donc occasionner des dégâts importants ou des blessures. Merci de faire le nécessaire le cas échéant. 

Haies et arbustes 

Par mesure de sécurité, l’entretien des haies et petits arbustes en bordure de trottoirs, de rues et de routes communales, do it 

être effectué régulièrement par les riverains.  

Articles de loi du code civil sur l'obligation de taille et d'élagage des propriétaires riverains : « Les riverains doivent                  
obligatoirement élaguer les arbres, arbustes ou haies en bordure des voies publiques ou privées, de manière à ce qu’ils ne    
gênent pas le passage des piétons, ne cachent pas les feux de signalisation et les panneaux (y compris la visibilité en            
intersection de voirie). Les branches ne doivent pas toucher les conducteurs aériens EDF, France Télécom et l’éclairage public ». 
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Le mot du Comité des Fêtes : Après une longue période de sommeil, nos activités reprennent lentement ! 
 

Nous venons de participer au Slow’up le 12 septembre avec la tenue de la restauration et des buvettes. 
Je voudrais remercier tout particulièrement les bénévoles qui ont travaillé à nos côtés.  
Déjà pour la préparation de cette journée les jours avant, et pour leur investissement total le dimanche de 6 h à 20 h !  
Merci à Amitié Rencontres, au club de Hand-Ball, à la gymnastique volontaire, à l’Association des Commerçants, aux autres amis 
qui se reconnaîtront… 
 

Après 2 ans d’interruption, notre salon « Saveurs et Couleurs d’Automne » est de nouveau au programme et se tiendra le  
dimanche 17 octobre au gymnase du collège, mis à notre disposition par la Communauté de Communes que je remercie. 
Bien entendu, les mesures sanitaires seront respectées et le pass sanitaire sera obligatoire, s’il est encore en vigueur à cette 
date. Les autorisations pour cette manifestation ont été accordées. 
 

Reste Le Téléthon. Une date est retenue : Le samedi 27 novembre. Mais cette manifestation s’inscrit pour l’instant en pointillés. 
Tout dépendra de la volonté des bénévoles – toujours les mêmes ! – de s’inscrire dans cette action… 
 

Pour information, le Comité des Fêtes vient de racheter 15 nouvelles tables pour remplacer celles qui ont été cassées par ceux 
qui s’en servent dans la salle des fêtes et que l’on ne connait jamais…Coût de l’opération : 1 500 €. 
 

Par ailleurs, la boîte à livres placée à côté de l’école maternelle a été remise en état par un membre du club Amitié Rencontres, 
René ROBERT,  que nous remercions chaleureusement. Coût de la remise en état : 300 €. 
 

C’est avec regret que nous enregistrons la dissolution de l’une de nos associations « la Troupe à l’Ognon », groupe de théâtre 
créée par des passionnés en 2020, mais qui n’a pas survécu à la crise du COVID, ni à celle des bénévoles...C’est le problème 
majeur des associations : les bénévoles, souvent critiqués mais indispensables, vieillissent et les jeunes ne veulent pas s’inves-
tir...Ne l’oublions pas, les associations participent pleinement à l’animation des villages...essayons de faire en sorte de les 
conserver !                                                                                                  Le Président du Comité des Fêtes - Jean FERRARIS 

Des nouvelles d’Amitié-Rencontres à Villersexel 
Le 20 juillet dernier, une partie des marcheurs du club s’est        
retrouvée pour une très belle sortie ensoleillée sur le plateau des 
Mille Etangs. Sous la direction de Patrick, notre guide du jour, nos 
23 randonneurs ont découvert les magnifiques paysages des Mille 
Etangs, au départ du plateau des Grilloux. Tout au long des 10 km 
de la randonnée du matin, nous avons été charmés par les couleurs 
mais aussi les odeurs, telle que celle des foins qui ont ramené   
certains d'entre nous dans les souvenirs de l'enfance. Après un     
copieux et très bon repas à l'Auberge des Sources (Le Haut du 
Them), une petite rando digestive sur les hauteurs de Château 
Lambert a clôturé cette journée, attendue depuis presque un an. 
L’association rappelle que l’ensemble des activités va reprendre au 
mois de septembre et que celles-ci sont ouvertes à toutes et tous 
en s’acquittant d’une cotisation annuelle de 20 € . Contactez le  
président, Mr Laurent MURET à Villersexel pour tout renseignement à ce sujet.                                                          
                                                                                                       Laurent MURET, Président Amitié-Rencontres 

L’AAPPMA - L’Ognon de VILLERSEXEL  
L’impact du COVID-19 en 2020 sur bon nombre d’associations n’a 
pas terni la volonté farouche des bénévoles à offrir de leur temps et 
de leur volonté afin de répondre à la sollicitation du Slow’Up. Les 
membres de la société de pêche de Villersexel et de la Fédération ont 
répondu présents, accueillis par le PAN (bénévole contraint) afin d’y 
planter les stands et le matériel destinés à la découverte de la pêche 
et du rôle des AAPPMA dans la défense de la biodiversité et des 
cours d’eau. 
Enfants et adultes ont pu apprécier le simulateur de pêche et         
l’initiation aux différentes pratiques, le tout partagé avec l’initiation au 
canoë, au paddle, ou des séances de tirs virtuels offerts par Mylène et toute son équipe du PAN. 
Applications, rires et plongeons plus au moins volontaires sous un soleil généreux ont égrené 
cette journée rythmée par le plaisir de se retrouver ensemble, toutes générations confondues. 
Ce genre de manifestation rappelle avec force que sans le bénévolat rien n’est possible ! 
Ce lien social est devenu vital et demande à être enfin reconnu bien au-delà des déclarations de 
principe bien vite oubliées. Les associations méritent un véritable statut ! 
« En toute chose l’on ne reçoit qu’en raison de ce que l’on donne » Honoré de Balzac.              
                                                                                                   Le Président, Michel KRASINSKI 

Assemblée Générale de l’ACCA 
Le samedi 12 juin a eu lieu l’Assemblée Générale de l’ACCA de Villersexel, présidée par 
Claude RINALDI. Malgré l’épidémie de COVID et ses contraintes, les chasseurs sont        
satisfaits des résultats de la saison 2020/2021. Le président a rappelé que « chasser ne 
consistait pas à abattre du gibier mais aussi à réguler la population animale et à sécuriser la 
circulation dans les zones de gibier ». Pour la saison prochaine, le plan de chasse autorise 
d’abattre 23 chevreuils, un daguet et 10 sangliers. L’action de chasse a été augmentée, elle 
passe de 230 € à 260 € pour les personnes de l’association et de 310 € à 340 € pour les 
chasseurs qui n’en font pas partie . 


